

Look

El lujo viste a Animal Crossing

El Reference Festival de Berlín ha organizado un desfile virtual de avatares del videojuego vistiendo prendas de marcas como Balenciaga, Fendi o Louis Vuitton.

Modaes
27 may 2020 - 05:00



Animal Crossing se viste de lujo. El Reference Festival de Berlín ha puesto en marcha un desfile virtual de avatares del videojuego vistiendo prendas inspiradas en marcas de moda de lujo como Balenciaga, Fendi, Louis Vuitton, Loewe o Prada.

El desfile está organizado por la fotógrafa Kara Chung, que lleva la cuenta de Instagram @animalcrossingfashionarchive, y el estilista de la revista *032C*, Marc Goehring. El *show* es un video de tres minutos grabado por Michel Gaubert.

No es la primera vez que la moda se introduce en Animal Crossing. El videojuego ha contado con la participación de diseñadores como Marc Jacobs, Valentino o Sandy Liang, que han diseñado colecciones específicas para la plataforma.

El videojuego, propiedad de Nintendo, es una simulación de la vida real en el que el jugador vive en un pueblo habitado por animales antropomórficos en el que

Modaes

llevan a cabo diferentes actividades en tiempo real.